



Erresidentziak

## UGT REVALIDA SU REPRESENTACIÓN EN LA RESIDENCIA VITALIA SANTA TERESA

En las elecciones sindicales celebradas hoy en residencia Vitalia Santa Teresa de Barakaldo, UGT revalida su representación manteniendo sus 3 delegados de comité, lo que supone un resultado muy positivo.

Agradecemos la participación y confianza de la plantilla. Su apoyo nos anima a seguir trabajando para mejorar las condiciones laborales de todos los empleados y empleadas.

Queremos felicitar a nuestros delegados y delegadas por el trabajo realizado durante los últimos cuatro años. Han defendido los derechos e intereses de los trabajadores y trabajadoras de esta residencia con compromiso y profesionalidad y así lo demuestran hoy las urnas.

UGT reitera su compromiso con los trabajadores y trabajadoras de la residencia Vitalia Santa Teresa. Seguiremos trabajando para que tengan un empleo digno y unas condiciones laborales justas.

**¡Juntos somos más fuertes!**